
Pièces 6 Pièces

Superficie 796 m²

Référence 83817840

Prix 3 600 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Très jolie  villa  provençale avec tour en pierre apparente nichée dans la pinède du

cap  d'Antibes  et  bénéficiant  d'une  belle  vue  mer.D'une  surface  d'environ  200m2

sur  parcelle  de  terrain  de  796m2,  elle  est  élevée  sur  trois  niveaux  :-  au

rez-de-chaussée:  séjour/salle-à-manger  donnant  sur  une  belle  terrasse  vue  mer,

cuisine  ouverte  équipée  avec  faïence  provençale,  buanderie,  toilette  invité  avec

penderie ;- au 1er niveau: une chambre de maître avec sa salle-de-bain complète,

baignoire, douche, toilette et bidet, dressing ; 2 chambres avec salle-de-douche et

toilette donnant sur 2ème terrasse vue ...

Very  pretty  Provencal  villa  with  exposed stone  tower  nestled  in  the  pinewoods  of

Cap  d'Antibes  and  boasting  a  beautiful  sea  view.With  a  surface  area  of  approx.

200m2 on a 796m2 plot, it is built on three levels:- ground floor: living/dining room

opening onto a terrace with sea view, open kitchen with provençal faience, laundry

room,  guest  toilet  with  hanging  space;-  1st  floor:  master  bedroom  with  en-suite

bathroom, bath, shower, toilet and bidet, dressing room; 2 bedrooms with en-suite

shower  rooms  and  toilets  opening  onto  2  terraces  with  sea  views;-  garden  level:

small three-room apartment ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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